
議 事 録 

 

１．会議の種類  令和５年度 第３回通常理事会 

 

 

２．開催日時   令和５年１２月２２日（金） １５時００分より 

 

 

３．開催場所   生駒市北田原町２４７６番地８ エコパーク２１ ２階 研修室 

 

 

４．役員の出欠  理事長 中村 成三（議事録調製者） 副理事長 中邑 京 

理事 山本 昇   理事 吉村 智恵  理事 上武 敏一 

理事 森本 忠   理事 平尾 正隆  理事 加来 洋八郎 

理事 上村 健二  理事 石川 久夫  理事 中元 佳揚子 

理事 長谷川廣義  理事 岡田 敏幸  監事 松山 治幸 

監事 坂東 正延 

     欠席  なし 

 

     出席理事１３名・監事２名 

 

 

５．議事の進行の経過及び結果 

 １）定足数の確認等 

  冒頭、司会の福田事務局長が、本理事会の定足数の充足を確認し、適法に成立している旨を告 

げた。 

 

 ２）議案等の審議状況及び議決結果等 

  議案第１号 令和６年度公益社団法人生駒市シルバー人材センター予算編成方針について 

        事務局 福田事務局長が説明した。その後、議長が意見を伺った。 

        ・加来理事から質問があった。女性会員増加への取組はどうされているか。 

・福田事務局長が回答した。全国シルバーに「シルボンヌ」等の取組があり、そ

の取組に準じて当センターにおいても女性委員会を通じて活動している。 

・松山監事から質問があった。農業の担い手が減っている。事業展開として休耕

地を活用して何かシルバーで出来ないか。 

・中村議長が回答した。日本全体的に労働力が落ちている。米ですら自給自足が

危ない状況。シルバーは高齢者であり休耕地を活用は難しい。 

全員異議なく承認される。 



 

議案第 2 号 令和５年度第１回補正予算について 

        事務局 福田事務局長が説明した。その後、議長が意見を伺った。 

・吉村理事から質問があった。通信運搬費が今後も増大するのではないか。スマ

ホ等を活用していく等検討が必要ではないか。 

・福田事務局長が回答した。現状会員への通知等はほぼ郵送。シルバー人材セン

ターもデジタル化推進と言われていることから、推進していく。 

全員異議なく承認される。 

 

  議案第３号 公益社団法人生駒市シルバー人材センター職員の給与及び旅費に関する規則の

改正について 

        事務局 福田事務局長が説明した。その後、議長が意見を伺ったところ全員異議

なく承認される。 

 

  議案第４号 公益社団法人生駒市シルバー人材センター表彰規程の制定について 

        事務局 福田事務局長が説明した。その後、議長が意見を伺ったところ全員異議

なく承認される。 

 

  報告第１号 令和５年度上半期（４月～９月）における代表理事等の職務執行状況の報告につ

いて 

岡田常務理事が説明し、報告する。 

 

報告第２号 正会員の入会について 

事務局 稲田事務局次長が説明し、報告する。 

 

報告第３号 令和６年度役員選出方針について 

岡田常務理事が説明し、報告する。 

 

報告第４号 自転車駐車場指定管理者の指定申請について 

事務局 福田事務局長が説明し、報告する。 

 

報告第５号 設立３０周年記念式典への出席依頼について 

岡田常務理事が説明し、報告する。 

 

その他   ・元剪定班員の訴訟について、福田事務局長より説明し、報告する。 

      ・収支状況中間報告について、福田事務局長より説明し、報告する。 

 

 



６．閉会 

  議長は本日の議案はすべて審議され、かつ全議案について可決承認されたことを確認し、１５

時５０分に閉会を宣し解散した。 

 

 

上記の決議を明確にするため、この議事録を作成し代表理事及び監事は記名捺印を以って確認する。 

 

 

議事録署名人    住所  奈良県生駒市真弓４丁目５－１６ 

（代表理事） 

 

            氏名  中 村 成 三 

 

 

 

議事録署名人    住所 奈良県生駒市松美台１４５－２０ 

（代表理事） 

 

            氏名  中邑 京 

 

 

 

議事録署名人    住所 奈良県生駒市高山町８７９９ 

（監  事） 

 

            氏名  松山 治幸 

 

 

 

議事録署名人    住所 奈良県生駒市ひかりが丘１－１１－４ 

（監  事） 

 

            氏名  坂東 正延 

 


